



Le Coua bleu et la fourmi Dracula



Histoire écrite par Catherine Rhiat

Décembre 2017

Il était une fois, un magnifique oiseau bleu qui ne vivait que sur l'île de Madagascar : le Coua bleu. Il avait une mission très importante : il était chargé de la distribution des lettres envoyées par les amoureux. Il avait donc beaucoup de travail.

Un jour, alors qu'il était en mission dans le sud de l'île, il a trouvé la chaleur insupportable. Mais dans cette région, le Coua bleu ne trouvait pas d'ombre car les hommes avaient coupé tous les arbres.

Il devait donc atteindre un haut plateau, où se trouvait un "paradis" composé d'un petit bout de forêt et d'un ruisseau. Il savait que cette eau qui coulait à l'ombre des grands arbres était très fraîche. Cela lui a permis de puiser dans ses dernières forces pour y arriver.

Alors qu'il descendait pour atterrir et boire cette eau fraîche, il a vu une Fourmi Dracula qui venait boire aussi. Malheureusement, alors qu'elle était en train de boire, une petite brise a soufflé dans son dos. Elle était si légère qu'elle a perdu l'équilibre et est tombée dans l'eau.

Dans la panique, elle s'est agrippée à une brindille qui glissait à la surface de l'eau et a réussi à se hisser dessus. Elle s'est souvenue d'avoir vu une grenouille Arc-en-ciel utiliser une branche pour gagner facilement l'autre rive en pagayant avec ses pattes.

La Fourmi Dracula s'est assise sur la brindille et a imité la grenouille. Elle pagayait et cela fonctionnait. Elle se rapprochait de la rive. Malheureusement, le courant est devenu plus fort. La Fourmi a redoublé d'efforts mais le courant était trop fort. Elle a entendu le bruit de la cascade qui se trouvait devant et elle a senti sa fin arriver.

Lorsque la branche a basculé dans le vide, la Fourmi a senti qu'elle volait. Elle pensait qu'elle était au paradis des fourmis mais, en tournant sa tête, elle s'est aperçue qu'elle se trouvait sur le bec d'un Coua bleu.

En fait, le Coua bleu avait vu la situation désespérée dans laquelle se trouvait la Fourmi et, malgré sa fatigue, il avait plongé en piquet pour la rattraper au vol. La Fourmi s'agrippait maintenant à son bec. Le Coua bleu a ralenti son allure pour se poser près de la rivière, non loin d'un village.

Il a baissé sa tête afin de permettre à la Fourmi de descendre et il lui a demandé comment elle se sentait. La Fourmi lui a répondu qu'elle allait bien. Puis elle s'est blottie dans les ailes du Coua bleu, l'a serré dans ses pattes et l'a remercié pour lui avoir sauvé la vie.

Après avoir bu un peu d'eau fraîche et discuté avec la Fourmi Dracula à l'ombre d'un arbre, le Coua bleu avait retrouvé des forces. Se sentant prêt pour poursuivre son chemin, il a dit au revoir à la Fourmi et s'est envolé pour distribuer son courrier avant la nuit.

Un petit garçon du village voisin avait repéré le Coua bleu qui s'apprêtait à s'envoler. Il a ramassé un caillou, a ajusté sa fronde et a tiré sur le Coua bleu.

C'est alors qu'un cri aigu a retenti, brisant le calme qui régnait dans la forêt. C'était le garçon qui avait poussé ce cri. Il avait lâché sa fronde et regardait son pied. C'est alors qu'il a vu la Fourmi Dracula qui avait mordu un de ses orteils et qui ne le lâchait pas. Le garçon était fou de rage. Il a essayé d'écraser la Fourmi mais elle a été plus rapide que lui et s'est sauvée dans la forêt.

La Fourmi Dracula avait sauvé le Coua bleu. Le Coua bleu lui a fait un petit signe d'aile pour la remercier et il a poursuivi son voyage. Il est arrivé dans le nord de Madagascar où il était attendu et il a distribué toutes les lettres qui lui avaient été confiées.

Depuis, lorsque le Coua bleu a une mission dans le sud de Madagascar, il s'arrête toujours pour saluer son amie La Fourmi.

Il y a toujours un moyen de rendre service à qui vous a porté secours....



Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar



Le coua bleu et la fourmi Dracula - Texte écrit par Catherine RHIAT

ASLM - Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar - <https://www.aslm-lemuriens.org>

Décembre 2017